

DANKE

Schulheimgruppe Simone fährt ans Meer

Danke an die Musikgruppen Rolf Zweig Band, "Haring & The Trouts", "Von Trash Family" und die "Ziagnmölka" sowie DI Stefan Svoboda (Betreiber des Lokals "GÜ") und die Firma GRANIT Immobilien

Die Musikgruppe Rolf Zweig Band stellte ihr diesjähriges Weihnachtskonzert unter das Motto "Spenden für Kinder mit Behinderung". Zu diesem

Anlass wurde eine CD mit Weihnachtsliedern produziert, welche bei einem Konzertabend am 19.12.2015 gegen eine freiwillige Spende zu bekommen war.

Bei diesem Konzert beim "GÜ" in Judendorf-Straßengel traten neben der Rolf Zweig Band auch noch die Band "Haring & The Trouts", "Von Trash Family" und die "Ziagnmölka" unentgeltlich auf. Gedankt sei auch den vielen helfenden Händen, welche den Soundmix checkten und die Spendenbox am Eingang so reich befüllen ließen.

Sämtliche Einnahmen aus diesem Konzertabend, die auch vom Betreiber des Lokals "GÜ", Herrn DI Stefan Svoboda nochmals ergänzt wurden, kommen der Schulheimgruppe Simona zu Gute, welche damit mit ihren Kindern einen unvergesslichen Ausflug in die Natur machen wird.

Möglich wurde all das auch, weil die Firma GRANIT

Immobilien die Produktionskosten der Weihnachtslieder-CD zu 100% übernahm. Daher kommen nun wirklich sämtliche Einnahmen aus diesem Projekt, eingenommen vom CD-Verkauf im Freundeskreis und vom betreffenden Konzertabend, sowie von einer internen Granit Firmenweihnachtsfeier den Kindern zu Gute, und nicht nur der Reinerlös.

Alle Musiker und Mitwirkende der CD agierten und musizierten natürlich unentgeltlich für diesen guten Zweck. In Summe konnten am 22. Jänner 2016 rund € 1.330,- an Spenden übergeben werden.

Nachfolgend sind noch Fotos vom betreffenden Konzertabend sowie der CD-Produktion zu finden.





ITALIEN ...

... ein lange ersehnter Wunsch der Gruppe Simona ging in Erfüllung

... einmal mit unseren Kindern ans Meer fahren ... das war der Grundgedanke für die Erfüllung eines lange ersehnten Wunsches einiger MitarbeiterInnen und Jugendlicher der Gruppe Simona. Nach langem Studieren über die Ermöglichung dieses Wunsches haben wir die gruppenbekannte "Rolf-Zweig-Band" in unsere Gedanken mit eingeweiht und prompt fand eine Weihnachtsspendenaktion zugunsten dieses Vorhabens im Dezember letzten Jahres statt. Somit waren wir in der Lage, unserem Wunsch nachzugehen, an unseren aufgeschlossenen Heimleiter Charly weiterzutragen und über die Planung nachzudenken. Nach Abwägen aller Wenn und Aber haben wir wenige Wochen vor Abfahrt die Reise fixiert und uns auf das Abenteuer eingelassen. Aufgrund der Unternehmensfreude der teilnehmenden MitarbeiterInnen, dem Durchhaltevermögen der zu Hause gebliebenen MitarbeiterInnen und der Vorfreude unserer Jugendlichen verlief die Reise nach Wunsch. Alle waren bei der Abreise da! Sita, Eda, Anna und Nina haben kein Café in Lignano ausgelassen und die Aufmerksamkeit der Italiener auf sich gezogen. Basti und Julian haben sich lässig das eine oder andere Eis gegönnt und cool die Wlan-Verbindungen gecheckt. Sebastian und Karl haben ausgedehnte Mahlzeiten und v. a. die Frühstückscroissants genossen. Alle waren trotz noch nicht sommerlicher Temperaturen im Meer baden.

Mit strahlenden Gesichtern retour, waren alle vom Urlaub begeistert und wir sind davon überzeugt, dass sich die Aktion positiv auch über die vier Tage Urlaub hinaus auswirkt und der Alltag in Schule und Schulheim mit Erinnerungen an "la dolce vita" leichter zu bewältigen ist. Danke an alle SpenderInnen und Beteiligten!













